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DECRETO N* 45.360,

TAR AO ORCAMENTO FISCAL NO TRIBUNAL DE

ALCACRIMINAL, VISANDO AO ATENDIMENTO DE

DESPESAS DE CAPITAL

MARIO COVAS, GOVERNADOR DO ESTADO DE SAO

PAULO, NO USO DE SUAS ATRIBUICES LEGARAS

DECRETA:

ARTIGO 1* - FICA ABERTO UM CREDITO DE BS

45.000,00 (QUAREMA E CINCO MIL REAIS), SUPLEMENTAR

AO ORCAMENTO DO TRIBUNAL DE ALCADA CRIMINAL,

OBSERVANDO-SE AS CLASSIFICACOES INSTITUCIONAL,

E FUNCIONAL-PROGRAMATICA, CONFORME A

TABELA 1, ANEXA

ARTIGO 2* - 0 CREDITO ABERTO PELO ARTIGO ANTERIOR

SERA COBERTO COM RECURSOS A QUE ALUDE O INCISO III

DO * 14 DO ARTIGO 43 DA LEI FEDERAR N* 4.320, DE 17 DE

MARCO DE 1964, DE CONFORMIDADE COM A LEGISLACAO

DISCRIMINADA NA TABELA 3, ANEXA

ARTIGO 39 - FICA ALTERADA A PROGRAMACAO

DA DESPESA DO ESTADO, ESTABELECIDA PELO

ANEXO I, DE QUE TRATA O ARTIGO 5' DO DECRETO N*

44.659, DE 13 DE JANEIRO DE 2000, DE CONFORMIDADE

COMARTIGOA TABELA 2, ANEXA

44 ESTE DECRETO ENTRA EM VIGOR NA DATA
-

DE SUA PUBLICACAO

PALACO DOS BANDEIRANTES, 31 DE OURUBRO DE 2000

MARIO COVAS

YOSHIAKI NAKANO

SECRETADO DA FAZENDA

ANDRE FRANCO MORTARO FILHO

SECMTARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO

JOAO CARAMEZ

SECRETARIO-CHEFE DA CASA CIVIL

ANTONIO ANGARITA

SECRETARIO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA

PUBLICADO NA SECRETARIA DE ESTADO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, AOS 31 DE OUTUBRO DE 2000.
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TABELA3 MAHGEMOACAMENTAHIA VALORES EM REAIS

RECURSOSDO RECURSOS

TESOUROE PROPRI05

ESPECIHCACAO VALORTOTAL CALCULADOOS

LEL ART PAA IKC NEM

I0479 7 UN. 3 45)W 45-000,00 0,05

TOTALSERA 45.OOOAO LS.OQAO OAO

ATOS DO GOVERNADOR

NO DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 29-6-2000, NO DF.

GSO56-2000-ATM-SET (FAX), EM QUE E INTERESSADA A

SECRETARIA DE ESPORTES E TURISMO, SOBRE CONVENIO:

ANEXO I

ONDE SE LE:

I•PEVI EXECUO DE GR•ADONO CAMPO DO ESTADIO MUNICIPAL 10A00,WW

LEIA-SE:

ITEI EXMUCAO DE GRAMADO NO CAMPO DO ESTADIO MUNICIPAL *.*,*

PROGAMA ESTADUAL

DE DESESTATIZACAO

ATA DA CENTESIMA DECIMA NONA REUNIAO DO

•LHODIRO TLO PROGRAMA E•DUALDE

DESTTIUICAO INCIDO PER FORCA DA *I ESADUAL 9.361,

DE *7-96

AOS TRES DIES DO MES DE ABRU DE DOIS MB, AS

NOVE HORES TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS,

NO PIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REALIZADA A CENTESIMA DECIMA NONA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DE LEI ESTADUAI N* 9.*1, DE

05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SENHOR

VICEGOVERNADOR, DR. GERALDO ALCKMIN FITLHO *MO

VICE-PRESIDEN O SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E

PRESENTES
COMO MEMBROS OS SENHORES, DR. MAURO"

GUILHE•MEJARDIM ARCE, SECRE•DODE ENERGIA

DR. JOSE ANIAL, STARINO DA CIENIA TECNOLOGIA

E DESENVOLVIMENTO EONOMICO DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVÆ MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR.

MICHAEL PAUL ZEITLIN SECRATARIO DOS

TRANSPORTO DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA,

SECRETARIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DRA MARCIA

JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOI PARECURADORA

GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR. MARIO ENGLER

PINTO JUNIOR, PROCURADOR DO E=ADO, DR, GERSON

EDSON FERREI•FILHO, COORDENADOR DA UNIDEDE

DE GEADO E•RATEGIOE, DR. FERNANDO CARVALHO

B•GA,SECRETARIO TECNICO E EXECUFIVO DESTE

CONSELHO, ORA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES E DRA

MÕNICA •NDI,SESSOES T•NICOSDE GABINETA

DA •CRETADADE ECONOMIA E PLANEJANTO

ELICIANDO A REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

AGRADECE A PRE•NCA DE TODOS E O APOIO RECEBIDO

DURANTE GESTAO PRESIDENCIA DO PROGRAMAA SUA OS

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO DA QUAL E*A SE

AFASTANDO POR FORCA DA LEGISLACAO ELEITORAL NA SEQUENCIA,

O4 SENHORES CONSELHEIROS PEDEM A PALAVRA PARA

DAR TESTEMUNHO SOBRE OS RUMOS DO PROGRAMA

DURANTE O SEU MANDATO OS DEPERECIMENTO SAO

UNANIMES EM ENALTECER A FISSURA E A TRANSPARENCIA COM

QUE O SENHOR VICE-GOVERNADOR DO ESTADO TEM

CONDUZIDO OS TRABALHOS, CONSILIDANDO PESIC

DIVERGENTES IDENTIFICANDO ATRAVES DE SUAS INTERVENCOES

MODERADORA DENOMINADORDEMONO COMUM E

TRANDITO MPRUDENCIA E RESPEITO AOS PIOS

DE LEGALIDADE E MALTADO QUE, GRACAS AOS

EXCETUES RESULTADOS ALCAN•DOS*LO PRAMA FOI

POLIVEL LECIONA O GRAVE DOSAQUE DES FINANCTOS

ESTADUAIS, VIABILIZANDO D* FORMA, QUE PARCELA CADA

VEZ MAIOR D* RECURSOS DO TESOURO ESTADUAL FOSSE

DIRECIONADA PARA O ATENDIMENTO DOS DEMANDAS

CRESCENTES DAS AREAS SOCIAIS 0 SENHOR SECRETARIO

TECNICOE E EXECUTIVO DESTE CONSELHO, DR.

FERNANDO CARVALHO BRAGA, PEDE A PALAVRA PARA

DESTACAR QUE ESSE SUCESSO SE DEVE, TANTO A COMPETENCIA

NA CONDUCAO DO PROGRAMA, COMO AO FATO DE TER SE

ESTABELECIDO UM TRABALHO DE EQUIPE QUE SEMPRE

PRIVILEGIOU O PROCESSO DE DECISAO COLEGIADA A

SEGUIR, O SENHOR SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DO

CONSELHO DIRETOR DO PED FAZ A ENTREGA, AO DR.

GERALDO ALCKMIN FILHO, DO RELATARIEIS

1995-20** QUE CONSOLIDA AS ACOOES DO CONSELHO

DIRETRA DO *D, REALIZARDES SOB O SEU OEMANDO.

CONCLUIDOS OS DEPOIMENTOS, E FEITA A TRANSMISSAO DO

SARGO AO SENHOR VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO, DR.

ANDRE FRANCO MONTORO FLHO *OS OS

CUMPRIMENTOS, O DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

RETIRAÆ, E O SENHOR PRESIDENTE EM EXERCICIO ABRE OS

TRABALHOS, PASSANDO A PALAVRA AO SENHOR SECRETARIO

DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, QUE COLOCA A

NECESSIDADE DE SE RETOMAR OS PROCEDIMENTOS PARA

ALIENACAO DES ACOES DA COMPANHIA DE GERACAO DE ,

REMANESCENTE I
ENERGIA ELETRICA PARANA, DA CISAO DA

CESP DESTACA TAMBEM A IMPORTANCIA DA VENDA *

IDESSA EMPRESA, PARA A EXECUCAO DE VADES METAS

PREVISTAS NO ORCAMENTO DO ESTADO, LEMBRANDO QUE 1

OS RECURSOS DAI ADVINDOS SERAO ABSOLVIDOS

INTEGRALMEN• PELO TESOURO EDTADUAL O SENHOR SECRETARIO

TECNICO E EXCUTIVO DO CONSELHO ESCLARECE ENTAO,

QUE OS REPRESENTANTES DOS COLLOIDS RESPONSAVEIS

•LOSSERVICOS *A* E *B* JA OSTAO ATUALIZANDO OS

DADOS DA EMPRESA, OBJETIVANDO A PRONTA

APRESENTACAO PARA O CONSELHO, DES A EMAT VAS DE

MODELAGEM DE VENDA E PRECO MINIMO FEITAS ALGUMAS PON-'

ERACOES O CONSE HO DIRETOR SOLICITA AO SENHO

SECR•ADOTECNICO E EXECUTIVO QUE, TAO LOGO OS TRA;

BALHOS ESTEIAM CONSULDOS AGENDE UMA REUNIAO

SOBRE A MATERIA NADA MAIS HAVENDO NO MOMENTO A

SER DISCUTIDO O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO EN

EXERCICIO DA A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORM«

SEGUE ASSINADO PELOS PRESENTES

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO *

DR ANDRE FRANCO MONTORO FILHO *

DR* MAURO GUILHERME JARDIM ARCE '

DR. JOEDE ANI•L

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITUN *

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA ,

DRA MARIQA JUNQUEIRA SALLOWICZ *NO*

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO *

DR, FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES ;

MONICADRA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA REUNIAO DO
CONSEBE

LHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZADO

INSTITUIDO POR FORCA DE LEI ESTADUAL 9.361, DE 5-7-96

AOS DEZOITO DIAS DO MES DE ABRIL DE DOIS MIL, AS

NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS,

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALASIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REALIZADA A CENTESIMA VIGESIMA REUNIAO DO

CONSEI|O DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL N* 9.361, DE

05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE EM EXERCICIO O

SENHOR SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR.

ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E COMO

MEMBROS PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTDNIO 1GNAC10

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO

GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO

GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR.

YOSHIAKI NAKANO SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. JOSE ANIBAL, SECRETARIO DA CIENCIA,

TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, DR.

MARCIO SOTELO FELEPPE PROCURADOR GERAL DO

ESTADO E CORO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR.

MICHAEL PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPOR:

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA,SECRETANTES

RIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DRA MARCIA

JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI, PROCURADORA

GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR. GUILHERME

AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA CESP, ORA

MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT,

SUBPROCURADORA GERAL DA AREA DE CONSULTORIA, DR. MARIO

ENGLER PINTO JUNIOR DRA ROSINA MARIA

EUZEBIO STERN DRA S LVIDA HELENA NOGUE1RAE

NASCIMENTO, DO ESTADO, DR.GERPROC•IRADOROS

SON EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA

UNIDADE DE GOSTADO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DESTE CONSELHO, DRA MIRNA AYRES ISSA

GONCALVES E DRA MÕNICA LANDI, ASSESSORES TECNICAS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO! BEM COMO O COORDENADOR E TECNICOS QUE

INTEGRAM O CONSORCIO RESPOSAVEL PELO SERVICO *B*,

CONTRATADO PELA CESP IMCULADO A REUMATO O

SENHOR PRESIDENTE EM EXERCICIO DO CONSELHO RELATA

AOS PRESENTES A JUSTIFICARIVA PELA AUSENCIA DO

CONSEHEIRO DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA,

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR A SEGUIR,

SOICITA AOS REPRESENTANTES DO CONSORCIO *B* QUE

REALIZEM A SUA EXPOSICAO, COM O OBJETIVO DE

RETOR•AR JA DISCUTIDOSOPORTUNIDAAOS EM OUTRAS

DES, SOBRE DE ALIENACAO DA EMPRESA DEO PROCESSO

GERACAO DE ENERGIA ELETRICA PARANA, REMANESCENTE

DA CISAO DA CESP, BUSCANDO VERIFICAR SE AS

PREMISSAS BASICAS CONTINUAM VALIDAS PROCEDENDOE AO

LEVANTAMENTO DOS PONTOS CRITICOS OS TECNICOS

A EXPOSICAO APRESENTANDO UM PANORAMA GERAL

DA CESP, RESULTADO DO ESTUDO DE BALANCO

SIMPLIFICADO POSICAO DE 30/12/99. OBSERVAM, TAMBEM, QUE

DENTRE SEUS ATIVOS DE GERACAO DESTACAM-SE O

COMPLEXO URUBUPUNGA, REPRESENTANDO MAIS DE 90% DO

T,OTAL DA POTENCIA INSTALADA DA CESP-PARANA, QUE

ATUALMENTE E DE 6.420 MW, A USINA DE PORTO

PRIMAVERA, COM 8*,6 DESSE MONTANTE E AS DO RIO PARAIBA,

QUE REPRESENTAM MENOS DE 2% DA CAPACIDADE

INSTADA NO QUE SE REFERE ESPECIFICAMENTE A PORTO

PRIMAVERA OS TECNICOS SALIENTAM QUE, UMA VEZ

INSTALADAS AS 13 MAQUINAS RESTANTES, PASSARA A

REPRESENTAR QUASE 25% DA POTENCIA TOTAL PREVISTA

RELACIONAM, AINDA, OS PRINCIPAIS FATORES CRITICOS PARA O

PROSSEGUIMENTO DO PROCESSO DE PRIVATIZACAO DA

CESP PARANA, DENTRE OS QUAIS O MAIS IMPORTANTE E,

SEM DUVIDA, O PROBLEMA DA DIVIDA EXTERNA DA

EMPRESA OS TECNICOS PASSAM, NA SEQUENCIA, A

APRESENTAR A RELACAO DOS GRUPOS EMPRESARIAIS QUE TEM

' MANIFESTADO MAIOR INTERESSE, ATE O MOMENTO, NA

J AQUISICAO DA EMPRESA SAO ELES: OPPORTUNITY

* RESSABE DUKE, AES E VBC APOS AMPLA DISCUSSAO,
FOI SOLICITADO AOS TECNICOS DO CONSORCIO QUE

ELABOREM ESTUDO PORMENORIZADO DO IMPACTO DAS DIVIDAS

DA SOBRE MINIMO DE VENDA,
SINDIEMPRESA O PRECO

ZANDO ALTERNATIVAS DE EQUACIONAMENTO DA DIVIDA DO

ESTADO IUNT A CESP, PARA POSTERIOR ANALISE JUNTO A

ESSE CONSELHO, NADA MAIS HAVENDO NO MOMENTO A

DISCUTIDO, SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHOSER O EM

EXERCICIODA A PRESENTE REUN+AO POR ENCERRADA,

SENDO ILAVRADA ESTA ATA LIDA ACHADA CON£ORME
QUE E

SEGUE ASSINAD,A PELOS PRESENTES '

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTÕNI0 IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE '

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. JOSE ANIBAL

DR. MARCIO SOTELO FELEPPE *

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

MARCIAPRA. JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTA

OR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA M,ARIA CHRISTINA BAHBOUTTIBIRISSA

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR -

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

DRA MÕNICA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA PRIMEIRA REUNIAO

DO CONSET DETOR DU PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUDO FORCA DA LEI ESTADUALPOR

9.361, DE 5-7-96

AOS VINTE DIAS DO MES DE JUNHO D E DOIS MIL, E;

NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS;

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REALIZADA A CENTESIMA VIGESIMA PRIMEIRA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL N' 9.361,

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE EM EXERCICIO O

SENHOR SECRTARIO TE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR.

ANDRE FRANCO MONTOFILHO E COMO

MEMBROS PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO

GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO

GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO'DE ENERGIA, DR.

YOSHIAKI NAKANO, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, E COMO CONVIDADOS, OS SERIRES DR,

NANDO MAIDA DALL'ACQUA, MARCIASECRETARIO ADJUNTO

DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DRA JUNQUE

RA SALLOWICZ ZANOTTI, PARECURADORA GERAL DO

ESTADO ADJUNTA, DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE

DE TOLEDO, PRESIDENTE DA CESP, DRA MARIA

CHRISTINA, TIBIRICA BAHBOUT, SUBPROCURADORA

GERAL DA AREA DE CONSULORIA DR. MARIO ENGLER

PINTO JUNIOR, PROCURADOR DO ESTADO, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNIO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHO, DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES E DRA

MONICA LANDI, ASSESSORES TECNICS DE GABINETE

DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, BEM

COMO O COORDENADOR E TECNICOS QUE INTEGRAM O

CONSORCIO RESPONSAVE) PELO SERVICO *B*, CONTRATADO

PELA CESP INICIANDO A REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE

EM EXERCICIO DO CONSELHO JUSTIFICA AOS PRESENTES A

ASSENCIA DO SENHOR CONSELHEIRO DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR A SEGUIR, APROVEITA A OPORTUNIDADE

PARA APRESENTAR AOS SENHORES CONSELHEIROS, CARTA

ENVIADA PELO SENHOR SECRETARIO DA AGRICULTURA

INDAGARSOBRE A POSSIBIIDADE DE TRANSFERENCIA DAS
GANDO

AREAS DE INTERESSE PUBLICO, TAIS COMO VIVEIRO DE

MUDAS, ESTACAO DE HIDROBIOLOGIA E AQUICULTURA, CEN-TO

DE CONSERVACAO DE FAUNA SILVESTRE, DENTRE

DE PROPIEDADE DA CESP SECRETARIAOUTRAS PARA A

DE AGRICULTURA FEITOS ALGUNS ESCLARECIMENTOS PELO

SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA DA SITUACAOACERCA

PRESENTE DESSAS AREAS, O CONSELHO DIRETOR ENTENDE

OPORTUNO APROFUNDAMENTO DO ASSUNTO,
SER O

INCLUSIVE ALTERNATIVAS VIABILIZAR
PARA ESSA

EVENTUAL TRANSFERENCIA NA SEQUENCIA, SENHORO

EXERCICIO SOLICITA, REPRESENTANTES DOEM AOS

CONSORCIO *B*, QUE REALIZEM EXPOSICAO COM O

OBJEDE APRESENTAR AO CONSELHO DIRETOR DO PED O

ATUAL ESTAGIO DO PROCESSO DE DESESTATIZACAO DA

EMPRESA DE GERACAO DE ENERGIA ELETRICA PARANA,

REMANESCENTE DA CISAO DA CESP, E UM CRONOGRAMA

MINIMO QUE CONTEMPLE O CONJUNTO DE ACOES A

SEREM CONCLUIDAS DE MODO A PERMITIR A REALIZACAO

DE LEILAO DE PRIVATIZACAO, AINDA NO PROXIMO

OS TECN}COS INICIAM OS TRABALHOS ABORDANDO A

QUESTAO DA CONSOLIDACAO DA DIVIDA DO ESTADO COM A

CESP, PROPONDE, COMO POTENCIAL SOLUCAO, A

ASSINADE UM ACORDO COM O ESTABELECIMENTO DE

DE PAGAMENTO A SER, POSTERIORMENTE,

METIDO A APROVACAO DO CONSELHO DE ADMINISTRACAO

DA O SENHOR PRESIDENTE DA CESP
EMPRESA

QUE O PROCEDIMENTO SUGERIDO JA ESTA SENDO

ANALISADO NO AMBITO DA EMPRESA DANDO

DESTACAM, AINDA, ALGUNS ENCAMINHAMENTOS

QUE ESTAO SENDO PROVIDENCIANREQUERENTES A

FINANCEIROS INTERNOS, TAIS COMO E ADESAO DA

CESP AO REFIS, E OUTROS ACORDOS COM CREDORES

DEVEDORES DA EMPRESA A SEGUIR, APRESENTAM AS

OPCOES DE GARANTIAS QUE ESTAO SENDO ESTUDADAS

PELO CONSORCIO E QUE DEVERAO CONSTAR DO EDITAL DE

LICITACAO DA CESP PARANA, VISANDO MINIMIZAR RISCOS

DE INDIMPLENCIA POS-PRIVAUUZACAO. APOS AMPLA

DISE SOLICITADO AOS TECNICOS DO CONSORCIO QUE

ELABOREM ESTUDO PORMENORIZADO DO IMPACTO DAS

DIFERENTES OPCOES DE GARANTIAS SOBRE O PRECO

M* DE VENDA, DE FORMA A MELHOR BALIZAR A PESICAO

DOS SENHORES CONSELHEIROS SOBRE A MATERIA

A EXPOSICAO, OS TECNICOS ESCLARECEM QUE

AS REGRAS DE OPERACAO E MANUTENCAO DAS ECLUSAS DO

RIO PARANA, DEVERAO SEGUIR A MESMA ORIENTACAO

DADA A CESP TIETE, QUANDO DA OCASIAO DE SUA

FINALIZANDO, OS TECNICOS INFORMAQUE A PAR

DOS GRUPOS EMPRESARIAIS OPPORTUNITY

DUKE, AES, VBC, QUE JA MANIFESTARAM O

DE PARTICIPAR DO LEILAO PARA AQUISICAO DA

SA, RECENTEMENTE O CONSORCIO FRANCES TOTALE

DEMONSTROU GRANDE INTERESSE NO PROCESSO NADA

MAIS HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO EM EXERCICIO DA A

PRESENTE REUNIAO ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTAPOR

ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME SEGUE ASSINADA

PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA M,ARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT

DR. MARIO ENGLER INTO JUNIOR

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ORA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA SEGUNDA REUNIAO

DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DETETIZACAO INSTITUIDO FORCA DA LEI ESTADULPOR

9.361, DE 5-7-96

AOS ONZE DIAS DO MES DE JULHO DE DOIS MIL, AS

OITO HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS, NO

PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

A CENTESIMA VIGESIMA SEGUNDA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETORADO PROGRAMA ESTADUALDE

TIZATTO INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL N-* 9.361,

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SENHOR

SECRETARIO DE ECONOMIA PIANETTA DC ANDREE

FRANCO MONTORO FILHO, MEMBROSE COMO

SENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGEFERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO GUILHERME

JARICE SECRETARIO DE ENERGIA, DR. YOSHIAKI

NAKANO, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DR.

JOSE ANIBAL, SECRETARIO DA CIENCIA, TECNOLOGIA E

DESENVOLVIMENTO E•ONOMICO, DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR.

MICHAEL PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS

TES, DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ

APROCURADORA GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR.

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO

DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. GUILHERME

CIRNE DE 70LED0, PRESIDENTE DA CESP, DRA

MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT,
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ENGLER PINTO JUNIOR, DRA ROSINA MARIA

EUZEBIO STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO, PROCURADORES DO ESTADO, DR.

GERS,ON EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA

LIDEDE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DESTE CONSELHO E DRA MIRNA AYRES ISSA

GON•;ALVES, ASSESSORA TECNICA DE GABINETE DA

SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, BEM COMO O

COORDENADOR E TECNICOS QUE INTEGRAM O CONSORCIO

RESPONSAVEL PELO SERVICO *B*, CONTRATADO PELA

CESP UMA VEZ REUNIDOS OS MEMBROS DESTE

CONSEI|O DIRETOR, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO ABRE

OS TRABALHOS PASSANDO A PALAVRA AOS REPRESENTANTES

DO REFERIDO CONSORCIO, PARA QUE PROCEDAM A

APUAACAO DAS QUESTOES DE CUJO ENCAMINHAMENTO

DEPENDE A DEFINICAO DA MODELAGEM DE VENDA DA EMPRESA

DE GERACAO DE ENERGIA ELETRICA CESP PARANA OS

TECNICOS ANUNCIAM DE INICIO, QUE A ADESAO DA CESP

AO PROGRAMA DE REFINANCIAMENTO DE DEBITOS FISCAIS

REFTE JA FOI ANALIZADA E O ACERTO REFERENTE A
CONSEBE

LIDENAO DO ADITEMENTO DO ESTADO COM A

EMPRESA QUASE CONCLUIDO, FALTANDO APENAS ANALISAR ALGUNS

ASPECTOS DE NATUREZA JUDDICA. INFORMAM, TAMBEM,

QUE JA FOI ENVIADO AO MINISTERIO DOS TRANSPORTES,

MINUTA DE ANEXO TECNICO SOBRE NORMAS PARA

OPERACAO E MANUTENCAO DAS ECLOS DO RIO PARANA, PARA

MANIFESTACAO DAQUELA INSTANCIA DE DECISAO QUANTO A

REDACAO FFNAL. UM OUTRO PONTO IMPORTANTE

DESTACADO POLOS TECNICOS, DIZ RESPEITO A OBTENCAO DA

LICENCA AMBIENTAL PARA ELEVACAO DA COTA DA USINA DE

PORTO PRIMAVERA NESSE PERCUTOR O SENHOR

SECRETARIO DE ENERGIA COMUNICA QUE AS EXIGENCIAS,

LISTADAS NO TERMO DE REFERENCIA DO IBAMA ESTAO SENDO

REALIZADAS DENTRO DOS PRAZOS PROGRAMADAS,

DEVENDO ESTAR ATENDIDAS ATE FINAL DE OUTUBRO DESTE ANO.

FINALIZANDO A APRESENTACAO, OS REPRESENTANTES DO

CONSORCIO EXPDEMM ESTUDOS SOLICITADOS POR ESTE

CONSELHO, DETALHANDO ALTERNATIVAS TECNICAS E

JURIDICAS QUE POSSIBILITEM TRANSFERIR AS DIVIDAS AO FUTURO

CONTROLADOR, COM GARANTIAS DE SUA COBERTURA A LUZ

DAS PONDERACOES RESIDES PELOS SENHORES

CONSELHEIROS, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO CONSIDERA

Q* O TRABALHO MERECE SER APROFUNDADO DADA A

PREOCUPACAO DE TODOS DE QUE SEJAM EVITADOS

PROBLEMAS DE INADIMPLENCIA PES-PRIVATIZACAO. DANDO

PROSSEGUIMENTO A REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO PROPOE QUE SEJAM RETOMADAS AS

DISCUSSOES ACERCA DAS CONDICOES PIMENTAS PARA ALIENACAO

DA EMPRESA METROPOLITANA DE AGUAS E ENERGIA EL*

TRICA EMAE TENDO SIDO ACEITA A SUGESTAO PELOS
-

MEMBROS DO CONSELHO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO SOLICITA ENTAO, QUE SEJA FORMADO UM

GRUPO TECNICO PARA ANALISAR, DE FORMA ARTICULADA, O

CONJUNTO DE FATORES QUE ENVOLVEM ESSE PROCESSO,

COMO SENEAMENTO BASICO, MEIO AMBIENTE, GERACAO

DE ENERGIA ELETRICA, ENTRE OUTROS POR TIM, O SENHOR

SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DO CONSELHO PEDE A

PATARA PARA APRESENTAR PEDIDO ENCAMINHADO PELO

CONSORCIO UNIBANCO UNIAO DE BANCOS BRASILEIROS
-

S.D. LEHMAN BROTHERS INC., WA1D E ASSOCIADOS

ADVOGADOS S*C E ARTHUR D. LITTLE, CORRESPONDENTE

AO RECEBIMENTO DA PARRE VARIAVEL DO COMPLEMENTO

CONTRATUAL, CONFORME CONSTA DA ATA DA CENTESIMA

SETIMA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA

ESTADEEI DE DESESTATIZACAO REALIZADA EM 24 DE

AGOSTO DE 1999, DADO O TERMINO DO PROCESSO DE

OUTORGA DE CONCESSAO DAS AREAS 2 (NOROESTE) E 3

ISUJI PARA EXPLORACAO DOS SERVICOS DE DISTRIBUICAO

DE GAS CANALIZADO NO ESTADO DE SAO PAULO.

CONCLUIDA A EXPOSICAO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

SOLICITA A PROCURADORIA GERAL DO ESTADO PGE, QUE-

SE MANIFESTE SOBRE O ASSUNTO NADA MAIS HAVENDO

NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSE(HO DA A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO AVINDE ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORTE

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

OR. YOSHIAKI NAKANO

DR. JOSE ANIBAL

OR. RU•YMA•IINSALTENFELDER •ILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOT3I

DR. FERNANDO MNA DALL'ACQUA

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

ORA MARIA CHRISTINA TIBIRIC:A BAHBOUT

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEITRA NASCIMENTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO*

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA TERCEIRA REUNIAO

DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDOSE POR FORCA DA LEI ESTADUAL

9.361, DE 5-7-96

AOS VINTE E CINCO DIAS DO MAS DE JULHO DE DOIS.

MIL, AS OITO HORAS E TRINTA, MINUTOS, NO SALAO DOS

PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REAIZADA A CENTESIMA VIGESIMA TERCEIRA

REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL

DE DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FORCA DA LEI

ESTADUAL N* 9:361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O

SENHOR SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR.

ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E COMO

MEMBROS PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACAO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO

GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO

GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR.

YOSHIAKI NAKANO, SECRETARIO DOS NOVOOS DA

FAZENDA, DR. JOSE ANIBAL, SECCRETARIO DA CIANCIA,

TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, DR. RUY

MARTINS ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE

ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS

SENHORES, DR. CLAUDIO DE SENNA FREDERICO,

SECRETARIO DOS TRANSPORTES METROPOLITANOS, DRA

MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ANORI

PROCURADORA GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR. LUIZ CARLOS

FRAYZE DAVID, SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIA

JUNIOR, PROCURADOR DO ESTADO, DR. MARCIO

JUNQUEIRA DE SOUZA E SILVA, LIMTOR PRESIDENTE DA

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORES URBANOS

(EMTU), DR. FRANCISCO A. NOSCHANG

CHRISTOVAM, DIRETOR FINANCEIRO DA EMTU, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHA, DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES E DRA

MONICA LANDI, ASSESSORAS TECNICOS DE GABINETE

DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO APOS A

ABERTRURA DA REUNIAO PETO SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO, O SENHOR SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA PEDE A PALAVRA PARA SUBMETER A APRECIACAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO (PED), A PROPOSTA DE LIQUIDACAO E EXTINCAO

DA COMPERIA PAULISTA DE ADMINISTRACAO DE ATIVOS

CPA 0 SENHOR SECRETARIO FAZ, ETAO UMA SINTESES

DAS PRINCIPAIS AFINIDADES REALIZADAS PELA CPA, DESDE

SUA CTIACAO, ATRAVES DA LEI 9.361*6, DE 5 DE JULHO

DE 1996, ENFATIZANDO O SEU PEPEL NO AMBITO DO

PROJEESTADUAL DE DESESTATIZACAO TPED1. OBSERVAGRAMA

TAMBEM, QUE A CPA FOI CONSTUIDA COMO UMA

SOCIEDADE, EM QUE A TOTALIDADE DAS ACOES

ENCONTRAVE-SE EM PODER DO TESOURO PAULISTA, DESTACANDO

SEU OBJETIVO: SECURITIZAR A DIVIDA DO ESTADO,

PROMOVENDO A TROCA DOS CREDITOS CONTRA OS DIVERSOS

ORGAOSDE ADMINISTRACAO PUBLICA PAURTA POR

DEBENTURES, LASTREADAS NO PATRIMONIO DO ESTADO,

UTILIZAVEIS NOS LOLES DE PRIVATIZACAO NESSES

TERMOS, ENTENDE TER A CPA ATINGIDO A META PERA A QUAL

FOI CRIADA, SENDO CONVENIENTE, DE ACORDO COM O QUE

PRESCREVE O ARTIGO 30 DA LEI NS 9.361/96, E O HIGO

206 E SEGUINTES DA LEI N* 6.404/76, DAR INICIO AOS

PROCEDIMENTOS NECESSARIOS PARA SUA DISSOLUCAO

FINALIZADA EXPOSICAO, O OR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA PEDE A PALAVRA PARA, EM PRIMEIRO

LUGAR, SOLICITAR AO SENHO R SECRETARIO DOS NEGOCIOS

DA FAZENDA QUE ENCAMINHE AOS MEMBROS DESSE

CONSELHO DIRETOR, COPIA DO MLATORIO-SINTASE

APMSENTADO. EM SEGUNDO LUGAR, PARA PROPOR QUE

QUESTAO DA LIQUIDACAO E EXTINCAO DA CPA SEJA

SUBMETIDA A APRECIACAO DA PROCURADORIA GERAL DO

ESTADO (PGE), VISANDO VERIFICAR QUAIS AS FORMALIDADES

QUE A LEGISLACAO EXIGE E A COMPETENCIA D,ESTE

CONSELHO DIRETOR PARA DELIBERAR SOBRE O TEMA A LUZ

DESPONDERASSES DADA COMPLEXIDADE JURIDICA
SAS E A

ENVOLVE MATERIA, SENHOR PRESIDENTE DOCONQUE A O

ELHO SOLICITA A MANIDESTACAO DA PGE DANDO

PROSSEGUIMENTO A REUNIAO, SENHOR PRESIDENE DOCONO

ELHO PASSA A PALAVRA AO SENHOR SECRETARIO DOS

TRANSPORES METROPOLITANOS, RELEGAPARA QUE FACA UM

TO DO ATUAL ESTAGIO DO PROCESSO LICITATORIO PARA A

CONCESSAO DO TRANSPORTE COLETIVO INTERMUNICIPAL
POR

ONIBUS NA REGIAO METROPOLITANA DE SAO PAULO,

APROVADO PELO CONSELHO DIRETOR DO PED, 30 DEEM

JANEIRO DE 1998. 0 SENHOR SECRETARIO RESGATA, DE

INICIO, DIRETRIZES ESPEIFICAS ESTABELECID NAQUELAAS

OCASIAO E DESCREVE AS CARACTERSTICAS DO AMBIENTE E

DOS AGENTES ENVOLVIDAS NA AREA DE TRANSPORTE

COLETIVO URBANO, APONTANDO RESTANDIAS E DIFICUDADES A

SEREM EVENTUALMENTE ENFRENTADAS QUANDO DA

IMPLANTACAO DESSA CONCESSAO CONCLUIDA SUA

EXPOSICAO, O SENHOR SECRETADO DOS TRANSPORES

METROPOLITANOS PEDE AO SENHOR DIRETOR FINANCEIRO DA

EMTU, QUE APRESENTE AS ANALISO REALIZADAS PELA

SUA SECRETARIA, EM ASSOCIACAO COM ESSA EMPRESA,

RELACIONADAS A DEFINICAO DO MODELO DE CONCESSAO

APROPRIADO A TAL SERVICO INICIALMENTE, RECUPERA OS

FUNDAMENTOS DO MODELO DE CONCESSAODO CORREDOR

METROPOLITANO SAO MATEUS-JABAQUARA QUE, EM

OPERACAO PELA INICIATIVA PRIVADA DESDE MAIO DE 1997,

SIGNIFICOU UM AVANCO INSTITUCIONAL PARA O SETOR,

SERVINDO ASSIM, DE PARAMETRO PARA O DESENHO DA NOVA

CONCESSAO NA SEQUENCIA, SINTETIZA AS CARCTERISTICAS

RELEVANTES DOS 39 MUNICIPIOS QUE COMPOEM A

REGIAO METROPOLITANA DE SAO PAULO E OS

INDICADORES DOS ASPECTOS PRESSIONEIS ESTRUTURAIS E

JURIDICOS DO ATUAL SISTEMA METROPOLITANO POR ONIBUS,

UTILIZADOS NA CONSTRUCAO DO MODELO FEITOS ALGUNS

ESCLARECIMENTOS SOBRE A METODOLOGIA UTILIZADA, O

SENHOR DIRETOR FINANCEIRO DA EMTU APROVEITA A

OPORTUNIDADE, PARA APRESENTAR OS PRINCIPAIS PONTOS

DA PROPOSTA PRELIMINAR ELABORADAA PELO GRUPO DE

TRABALHO, A SABER: A) A LICITACAO PODERA SER DO TIPO

MAIOR OFERTA NA MODALIDADE DE CONCORRENCIA DE

AMBITO INTERNACIONAL; B) O PRAZO DA CONCESSAO

PODER'A SER DE* 25 ANOS; CL A CONCESSAO PODERA

PERMITIR A INTEGRACAO INTRA E INTERMODAL DOS

TRANSPORTES METROPOLITANOS, ATRAVES DE UM SISTEMA TRONCO

ALIMENTADO; E DL A REGIAO METROPOLITANA DE SAO

PAULO PODERA SER DIVIDIDA EM AREAS GEOGRAFICAS,

FASTANDO A RACIONALIZACAO OPERACIONAL DO SISTEMA

E PROPICIANDO BENEFICIOS PARA OS USUARIOS,

FINALIZADA A EXPOSICAO E APOS DEBATE, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO, RECONHECENDO A IMPORTANCIA DO

ASSUNTO E DA PARTICIPACAO DIRETA DO PED NAS

DESSOES QUE O ENVOLVE, INDICA, COMO REPRESENTANTE

DESTE CONSELHO DIRETOR, O SEU SECRETARIO TECNICO E

EXECUTIVO, DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA;

PARA QUE ACOMPANHE O ANDAMENTO DOS TRABALHOS,

COLOCANDO SUA EXPERIENCIA EM PROCESSOS DE PTIVATF

ZACAO E PARCERIA, A SERVICO DO PROJETO ALEM DISSO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA AOS TECNICOS

RESPONSAVEIS QUE CONCLUAM RAPIDAMENTE A MINUTA

DE EDITAL, PARA QUE SEJA APRECIADA POR ESSE

CONSEI|O E SUBMETIDO A APROVACAO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO DE SAO PAULO, SE POSSIVEL, AINDA EM

AGOSTO NADA MAIS HAVENDO NO MOMENTO A SER

DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO DA A

PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA, SENDE LAVRADA ESTA ATA

QUE LIDA E ACHADA CONFORME, SEGUE ASSINADA PELOS

PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. JOSE ANIBAL

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER INVA

OR. CLAUDIO DE SENNA FREDERICO

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI

DR. MARCIO NOUEIRA DE SOUZA E SILVA

DR. FRANCISCO A. NOSCHANG CHRISTOVAM

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

OR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIBA AYRES ISSA GONCALVES *

DRA MONICA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA QUARTA REUNIAO DO

CONSEFHO DIRETAM DO PROGRAMA ESTADEUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL9361

DE 5-7-96

AO PRIMEIRO DIA DO MES DE AGOSTO DE DE* MIL

AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SIAO DOS PRATOS

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REAIZADA A CENTESIMA VIGESIMA QUARTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PRGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADI N* 9.361

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SENHOR

SECRETARIO DE ECONOMIA E PANEJAMENTO DR. ANORE

FRANCO MONTORO FILHO, E COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. YOSHIAKI

NA,KANO, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA FAZENDA, DR,

MARCIO SOTELO FELIPPE, PROCURADOR GERAL DO

ESTADO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

MEMBRO DE JIVE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDADOS, OS SENHORES, DRA MARCIA JUNQUEI

SALLOWICZ ZANOTT PROCURADORA GERAL DO ESTADO

ADJUNTA, DR. DALMO DO VALLE NOGUEIRA FILHO

SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIA DE GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID

SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIAAS DOS TRANSPORES

DRA MARIA CHRISTIN,A TIBIRICA BAHBOUT,

SUBPROCURADORA GERAL DA AREA DE CONSULTOTIA, DR. JOSE

SIDNEI COLOMBO MARTINI, PRESIDENTE DA EMPRESA

PAULISTA DE TRANSMISSAO DE ENERGIA EPTE; DRA-

ROSINA MARIA EUZEBIO STERN E ORA SILVIA

HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO, PROCURADORAS

DO ESTADO, DR. DILSON SUPLICY FUNARO, ASSESSOR

DE GABINETE DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DR.

GERSON EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA

UNIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

,CONSELHO, DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES E

MONICADRA LANDI, ASSESSORAS TECNICAS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO

PENDENDE A ABERTURA DA REUNIAO, SENHORPRESIDO

DENTE DO CONSELHO PALAVRA SENHOR
PROCESPASSA A AO

DENTE DA EPTE, PARA QUE APRESENTE AOS MEMBROS

DESTE CONSELHO, RESULTADO DOS TRABALHOS ESTAOO QUE

SENDO REALIZADOS NO AMBITO DAS EMPRESAS DE

TRANSMISAO DE ENERGIA ELETFICA DE PROPRIEDADE DO

GOVERNO DO ESTADO DE SAO PAULO, A COMPANHIA DE

TRANSMISSAO DE ENERGIA ELETRICA PAULISTA CTEEPPRO- E A

PRIA EPTE, COM O OBJETIVO DE IDENTIFICAR AS

PERSPECTIVE EXPANSAO DIVERSIFICACAO DAS AFINIDADESDESVALES E

SAS EMPRESAS, NUM CENARIO DE MEDIO E LONGO

PRAO SENHOR PRESIDENTE DA EPTE INICIAZOS A SUA

EXPOSICAO, APRESENTANDO OS TERMOS DA RESOLUCAO

CONJUNTA N-* 001/99, SUBSCRITA POR.' AGENCIA RESIONAL DE

ENERGIA EVETUADA ANEEL AGENCIA RESIONAL DE

TELECOMUNICACOS (ANATEL) E AGENCIA NACIONAL DE

PETROLEO (ANP), ACERCA DOS CONTRATOS DE

COMPARTILHAMENTO, INSTRUMENTAL JURIDICO QUE DESIGNA AS

FORMAS DE TRATAMENTO A SEREM DADAS, EM CASO DE

CESSAO DA INFRA-ESTRUTURA EXCEDENTE DAS EMPRESAS SOB

REGULACAO DAS REFERIDAS ENTIDADES ESSA RESOLUCAO,

ESCLARECE O SENHOR PRESIDENTE DA EPTE, CONCORREU

PARA O APROFUNDAMENTO DOS ESTUDOS, QUE FORAM

DIRECIONADOS PARA DEMONSTRAR AS ATUAIS CONDICOES

TECNICAS PERA APROVEITAMENTO DA INFRE-ESTRUTURA DAS

EMEMPRESAS DE TRANSMISSAO, FACE DA POSSIBILIDADE

DE IMPLANTACAO DE OUTROS SERVICOS NO FUTURO, COM

DESTAQUE PARA REDES DE TELECOMUNICACOES INFORMA

QUE AS LINHAS DE TRANSMISSAO DE ALTA VORAGEM DA

CTEEP E DA EPTE SOMAM JUNTAS, 11.000 KMS DE

EXTENSAO, INCLUINDO-SE AI, TODA A INFRA-ESTRUTURA QUE

PODE SER CEDIDA, COMPOSTA DE TORRES, CONDUTORES E

CIRCUITOS TRIFASICOS DE TRANSMISSAO DE ENERGIA

ELETRICA, COMPLETADOS POR CABOS MAIS FINOS, COM FUNCAO

DE PARA-RAIO, PARA PROTECAO DAS LINHAS O SENHOR

PRESIDENTE DA EPTE APRESENTA, A SEGUIR, AS

DIFERENTES ALTERNATIVE POSSTO PARA EXPLORACAO DESSA

INFRA-ESTRUTURA, QUE SE CONSTITUEM DE: EI DIREITO DE

PASSAGEM, REPRESENTADO PELO ALUGUEL DA

INFRAESTRUTURA; B) FIBRA APAGADA, SIGNIFICANDO O ALUGUEL DA

INFRA-ESTRUTURA E O DAS RAFBRAS OTICAS; CL TRANSMISSOR

DE DADOS, QUE ENVOLVE O ALEGUEI DE CIRCUITOS OU DE

TRANSPORTE DE DADOS; E D) OPERADOR, QUE PRESTA OS

SERVICOS DIRETAMENTEA AO OSSUARIO FINAL CONCLUI A

EXPOSICAO, RELACIONANDO AS OPCOES ADOTARDES PELAS

PRINCIPAIS EMPRESAS DO SETOR ELETRICO, PARA VIABIZAR

A EXPLORACAO DESSE SERVICO NA OPORTUNIDADE O DR.

RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE

LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR, PEDE A PALAVRA PARA

OBSERVAR QUE HA NECESSIDADE DE SE APROFUNDAR OS

ESTUDOS TECNICOS E AMPLIAR O ESCOPO DO TRABALHO,

INCLUINDO NAS ANALISES OUTROS ASPECTOS, TAMBEM

RELEVANTES, ENVOLVIDOS NA QUESTAO, QUAIS SEJAM:

FINANCEIROS, INSTITUCIONAIS E JURIDICOS 0 SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO CONSIDERA OPORTUNA A

MANIFESTACAO DO REFERIDO CONSELHEIRO E, ACATANDO SUAS

SUGESTOES, PROPOE QUE SEJAM CONSULTADOS TAMBEM A

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO E AS SECRETARIAS DE

ENERGIA, DA FAZENDA E DO GOVERNO E GESTAO

ESTRATEGICA, NO DESENVONVIMENTO DESSA NOVA ETAPA DOS

TRABALHOS NA SEQUECIA O SENHOR SECRETARIO DE

ENERGIA PEDE A PALAVRA PARA INFORMAR QUE OS TRABAINA

RESSALVOS AO PROCESSO DE ALIENACAO DA COMPANHIA

ENERGETICA DE SAO PAULO, A CESP PARANA,

REMANESCENTE DA •ISAODA EMPRESA, ESTAO AVANCANDO, TENDO

SIDO, INCLUSIVE, ACERTADA A DATA DE 06 DE SETEMBRO

DE 2000 PARA A REALIZACAO DA AUDIENCIA PUBLICA, NA

BOLSA DE VALORES DE SAO PAULO - BOVESPA NADA

MAIS HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO DA A PRESENTE

REUNIAO POR ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA

E ACHADA CONFGRME, SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. MARCIO SOTELO FELEPPE

DR. DALMO DO VALLE NOGUEIRA FILHO

DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID

DRA MA,RIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT

DR. JOSE SIDNEI COLOMBO MARTINI

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. DILSON SUCY FUNARO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

DRA MONICA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FOTA DA LEI ESTADUAL9361,

DE 5-7-96

AOS OITO DIAS DO MES DE AGOSTO DE DOIS MIL, AS

NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SETAO DOS PRATOS,

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REALIZADA A CENTESIMA VIGESIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAI DE

DESESTATIZACAO, INDEFEIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL N* 9.361,

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SENHOR

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANORE

FRANCO MONTORO FILHO, E COMO LEMBRES

PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVENO E

GESTAO ESTRATEGIC,A, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, DR. MARCIO SOTELO FELIPPE,

PROCURADOR GERAL DO ESTADO, E COMO CONVIDADOS, OS

SENHORES, OR. MICHAEL PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS

TRASPORTES DC. JOSE RICARDO ALVARENGA

TRIPOLI, SECRETARIO DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, DRA

'MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOL

PROCURADEIRA GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR. RUI BRASIL

ASSIS, SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIA DE ESTADO

RESUMOS HIDRICOS, SANEAMENTO E OBRAS, DRA

MARIA CHRISTIN/•TIBIRICA

BARBOPROCURADORA GERAL DA AREA DE CONSULTORIA, DR. MARIO

ENGLER PINTO JUNIOR, PROCURADOR DO ESTADO,

DRA ANA MARIA LINHARES, PRESIDENTE DA

COMPAÑHIA PAUGAR DE ADMIN{STRACAO DE ATIVOS ICPA), DR.

DARIO RAIS LOPES, SUPERINTENDENTE DO

DEPARTAMENTO AEROVIARIO DO ESTADO DE SAO PAULO - DAESP,

DR. DILSON SUR.TCY FUNARO, ASSESSOR DE

GABINETE DA SECRETARIA DOS TRANSPORES DR. GERSON

EDSON FERR[•RAFILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO EXECUTIVO DESTECONE

SEL.HO, DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES E DRA

MONICA LANDI, ASSESSORAS TECNICAS DE GABINETE

DA SECRETAIA DE ECONOMIA PLANEJAMENTOINICIANTE

DO REUNIAO, SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHOA O

PASSA A PALAVRA AO SENHOR SECRETARIO DO MEIO

AMBIENTE, PARA EXPOR AS LINHAS GERAIS QUE NORTEIAM

O PROJETO DE FLOTACAO DO RIO PINHEIROS

AGRADECENDO GENTILEZA PRONTIDAO FOI ATENDIDAA E A COM QUE

SUA SOLICITACAO, O SENHOR SECRETARIO INICIA SUA

EXPOSICAO QUALIFICANDO A TECNOLOGIA DENOMINASSE

PROCESSO DE FLOTACAO EM CURSOS D AGUA. ESCLARECE QUE

SISTEMA GARANTE EMERSAO DOS AGENTESESSE A

POLUIRAS DA AGUA, PERMITINDO, POSTERIORMENTE, A

DE SOLIDOS DISSOLVIDOS, BEM
CAPTURA COMO UMA

SENEL REDUCAO DOS TEORES DE FOSFATAS, RESPONSAVEIS

PELA FORMACAO DE ACRESCENTAESPUMAS QUE ESSA

RAFICA JA FOI UTILIZADA LAGO DO PARQUE IBIRAPUERA,
NO

LAGO DA ACLIMACAO CANAIS DE DRENAGEM DA
NO E NOS

PRAIA DE ENSEADA, GUARUJA ALEM DESSESNO

PROGRAME DESTACADO PROJETO POMAR, TAMBEMMAS, O QUE

ESTA VALENDO DESSA TECNOLOGIASE MESMA PARA

GARANTIR A QUALIDADE DA AGUA UTILIZADA IRRIGACAO
NA

DE 16 KM DA MARGINAL ESQUERDA DO RIO PINHEIROS,

ASSEGURANDO O REFLORESTAMENTO DESSA AREA COMO

RESULTADO, ADIANTA SENHOR SECRETARIO DO MEIOO

AMBIENTE, O PROCESSO DE FLOTACAO VEM PERMITINDO A

OBTENCAO DO PADRAO DE QUAGDADE CSERE 2 DA AGUA,

A PARIR DO QUAL NAO SE APLICAM MAIS AS RESTRICOES

IMPOSTES PELO ARRIGO 46 DAS DISPOSICOES

TRANSITORIAS, DA CONSEICAO ESTADEUAL QUE IMPEDE O

LANCAMENTO DE AGUAS NAO TRATADAS PARA O RESERVATORIO

BILLINGS DESSA FORMA, ENTENDE QUE O SISTEMA DE

FLOTACAO SE UTILIZADO PARA A DESPOLUICAO DO RIO

PINHEIROS, PODERA ASSEGURAR O BOMBEAMENTO DE AGUA

GEEMPA PARA ESSE RESERVATORIO ABRINDO A

POSSIBILIDADE DE INCREMENTAR A GERACAO DE ENERGIA ELETRICA NA

USINA HIDRELETRICO HENRY BOR,DEN, DE PROPRIEDADE DA

EMPRESA METROPOLITANA DE AGUA E ENERGIA EMAE

ASSIM, O SENHOR SECRETARIO DO MEIO AMBIENTE

ACREDITA QUE O PROJETO, ATEM DE SER DE GRANDE INTERESSEE

PARA SUA SECRETARIA, PODE SER ATRAENTE PARA DIVERSOS

AGENTES PRIVADOS, EM ESPECIAL PARA EMPRESAS

VINCULADAS AO SETOR ENERGETICO APROVEITANDO A

OCASIAO, O SENHOR SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIA DE

RECURSOS HIDRICOS PEDE A PATARA PARA,

INICIALMENTE, JUSTIFICAR A ASSENCIA DO SENHOR SECRETARIO, QUE

ESTA PARTICIPANDO DE UMA REUNIAO EM BRASILIA,

PREVIAMENTE EGENDADA. NA SEQUNCIA MANIFESTA SUA

POSICAO FAVORAVEL AO PROJETO, ENTENDENDO SER

OPORTUNO ESTENDER ESSA PREOCUPACAO TAMBEM, A

EVENTUAIS PROGRAMES VINCULADOS A DESPOLUICAO DO RIO

TIETA CONCLUIDOS ESCLARECIMENTOS SOBREMATEOS A

RIA, O SENHOR SECRETARIO DO MEIO AMBIENTE FINALIZA

SUA EXPOSICAO, SOLICITANDO AOS SENHORES

CONSELHEIROS DO PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO IMPEDI

QUE O AUXILIEM NA CONDUCAO DESSE PROCESSO DE

PARCEDA, QUE DEVE SER VISTO COMO UM PROJETO DE

GOVERNADEIRA DA DESPOLUICAO DO RIONO, UMA VEZ QUE A

PINHEIROS DEVE SER ENCAMPADA POR TODOS FEITAS

ALGUMAS PONDERACOES, E TENDO EM VISTA A RELACAO

EXISTENTE ENTRE ESSA MATERIA E AS DISCUSSOES

LEVANTADAS NA 122' REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR SOBRE A

RETOMADA DO PROCESSO DE ALIENACAO DA EMAE, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSET SOLICITA A PGE E AO

SENHOR SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHO QUE, JUNTAMENTE COM OS TECNICOS DA EMPRESA,

REPRESENTANTES DA SEBES DA SECRETARIA DE MEIO

AMBIENTE E DA SECRETARIA DE RECURSOS HIDRICOS,

APROFUNDEM OS ESTUDOS DE NATUREZA JURIDICA E

INCOSTITUCIONAL PARA DESENHAR O MODELO MAIS ADEQUADO

PARA A PARTRICIPACAO DA INICIATIVA PRIVADA NESTE

PROJETO DANDO CONTINUIDADE A REUNIAO, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A PALAVRA AO SENHOR

SECRETARIO DOS TRANSPORES QUE SOICITA AO SENHOR

SUPERINTENDENTE DO DAESP, PARA QUE RELATE OS


